



lunes 11 de abril de 2011

## Actividad solidaria de la Coordinadora de Mujeres

Isabel M<sup>a</sup> Campaña, es una joven antequerana de 16 años que estos momentos se encuentra ingresada en el Hospital Oncológico de Pamplona, diagnosticada de un cáncer óseo. Por este motivo, la familia deberá hacer frente a numerosos gastos ocasionados por el tratamiento.



Por ello, la Coordinadora de Mujeres de Antequera va a poner en marcha un acto solidario con el fin de recaudar fondos para esta causa y poder ayudar a la familia. Esta actividad consistirá en una merienda con chocolate y churros y además se pondrán a la venta dulces tradicionales (pestiños, roscos, flores, bizcochos), elaborados de forma artesana por las asociaciones de mujeres que integran la coordinadora. También se pondrán a la venta productos cedidos por empresas antequeranas.

Las empresas colaboradoras son: Panadería Navas, Panadería Rico, Panadería Santiago, Aguilera, La Antequerana, Cooperativa Nuestra

Señora de los Remedios, Restaurante El Mirador, Abasthosur, Gráficas San Rafael y Especies Sánchez Sánchez.

La Coordinadora de Mujeres anima a la ciudadanía a que participe en esta merienda, que tendrá lugar en el Paseo Real el sábado 16 de abril desde las 17:30 horas.